

うらなみ



NO.6

塩竈市立浦戸第二小学校 塩竈市立浦戸中学校

「2学期もがんばりましょう」

今年の夏は例年以上に「異常な天候」が続き、体調管理が大変だったと思いますが、お盆が明けてから、少しずつ過ごしやすくなってまいりました。そして、いよいよ8月26日から2学期がスタートしました。

始業式の中での「校長先生のお話」と、「各学級代表(6名)のことば」を紹介します。(紙面の都合で、内容の一部を紹介します)

【校長先生のお話】

1 授業に集中し、しっかり学力をつけましょう。

学力をつけるコツは三つあります。①それぞれが目標をもつこと。②学校では授業に集中すること。③家に帰ってからは確認と準備を行うこと。

長い人生の中で、勉強に専念できるのは学校で学ぶ時期です。いろいろな知識を吸収し、健康でたくましい体力を身につけ、思いやりやともに支え合う心をしっかり磨いてほしいと思います。

2 すがすがしいさわやかな「あいさつ」に満ちた学校にしましょう。

1学期に学校にいらっしゃった方々から、皆さんのあいさつがとても立派ですとお褒めの言葉をいただきました。たいへんうれしく思いますが、あえて2学期の始業式に当たり、もう一度あいさつや礼儀作法について考えてほしいと思っています。

『「あたりまえのこと」をもっと素晴らしくやる』が今年のスローガンでしたね。あいさつもあたりまえのことです。でも、もっと素晴らしくやるためには、もっと心がこもっていることが必要です。

【各学級代表のことば】⇒「頑張りたいこと！」を紹介します。

☆小川 朋希(おがわ ともき：小学1年)

「漢字の勉強をする」「5m泳げるようになる」「朝の会のスピーチで自分のきもちをしっかりとつたえる」この3つのめあてを忘れないで、元気に生活します。

☆鈴木 恵人(すずき けいと：小学2年)

「漢字をきれいに書く」「かけ算を正しく言える」「プールで競争したら負けない」「A C Tの劇で大きな声で発表する」をがんばりたいです。そして、5・6年生のようにリーダーのような仕事にも挑戦したいです。

☆山木 優奈(やまき ひろな：小学5年)

「学習面では苦手な科目を自主学習でやる」「生活面では遊びと勉強の切り替えをしっかりとる」「運動面では体育の授業を一時間一時間大切にがんばる」の三つが個人の目標です。クラスでは、さらに協力して、仲良く楽しくたくましくなれるようなことをやりたいと思います。

☆栄田 乃里香(さかえだ のりか：中学1年)

「けじめのあるクラスにする」「明るくあいさつをする」「学習に集中して取り組む」「行事の目標に向かって努力する」が、クラスと個人の目標です。演劇活動では、みんなで協力し合い、たくさんの人を笑顔にしたいです。新人大会では、今までやってきたことを活かして全力でやりたいです。



